

Escasez de profesores y alumnos apretados en el inicio de curso

El nuevo curso escolar ha empezado con incidencias que ya se han convertido en habituales, debido a los recortes en educación impuestos por el Gobierno de María Dolores de Cospedal. Al retraso en la contratación de los profesores interinos, que no se han incorporado hasta el 8 de septiembre –en vez hacerlo el día 1, cuando empieza el curso–, se ha sumado una tardanza aún mayor en el nombramiento de interinos que cubren sustituciones. La llegada de estos profesionales, que en algunos centros representan cerca del 10% de la plantilla, no estaba prevista hasta la tercera semana del curso. Todo ello para evitar costes salariales, en detrimento de la atención a los alumnos.

Tampoco han faltado esta vez las quejas de los padres por el hacinamiento de los escolares. La Asociación de Padres y Madres (AMPA) del colegio Isidro Almazán, en la capital, ha hecho pública su protesta por la acumulación de los niños de tres que cursan Educación Infantil en solo dos aulas, mientras una tercera queda vacía. En cada una de ellas habrá cerca de 30 niños a cargo de un solo profesor, que ni siquiera contará con otro de apoyo, pese a que algunos presentan necesidades de atención especial. A través de una carta pública, los padres han pedido la contratación de un profesor más para abrir la tercera aula y repartir a los alumnos en tres grupos de 18 cada uno.

Máquinas pagadas por Cabanillas podrían estar limpiando otros municipios

El alcalde del PP, Jaime Celada, permitiría esta irregularidad mientras el pueblo no se limpia adecuadamente. El PSOE anuncia acciones judiciales

Los vecinos de Cabanillas del Campo pagan 600.000 euros (100 millones de las antiguas pesetas) por la contrata municipal de limpieza viaria y jardines, con su correspondiente dotación de maquinaria y plantilla de trabajadores. Pero la empresa contratada por el Ayuntamiento para prestar este servicio (INBISA) usa presumiblemente la maquinaria y parte del personal pagados por Cabanillas para limpiar en otros municipios de la provincia. Hace un año se detectó un vehículo de Cabanillas, como lo atestigüaba su rótulo, prestando servicio en Quer. Y ahora, aunque el rótulo se ha tapado de forma rudimentaria con papel y celofán, se han visto de nuevo los vehículos de Cabanillas limpiando en Sigüenza, en Trillo y en Guadalajara, durante las últimas Ferias de la capital.

Todo esto ocurre ante la complacencia del alcalde del PP, que permite que la empresa presuntamente se lucre por prestar en otras localidades sus servicios con material y personal pagado por Cabanillas. El Grupo Socialista ha anunciado acciones legales contra todas las personas que están permitiendo, amparando o promoviendo esta posible irregularidad.

“Los vecinos de Cabanillas están pagando la limpieza de otros municipios”, mientras “el alcalde, Jaime Celada, permite que la empresa no cumpla sus obligaciones en nuestro pueblo, que sufre una limpieza viaria deficiente y un tratamiento de zonas verdes inadecuado e incluso peligroso”, señala el portavoz socialista, José García Salinas.



Vehículos de limpieza de Cabanillas en Guadalajara capital y Quer (imagen inferior).



Un ejemplo de limpieza deficiente en Cabanillas del Campo.

Sudisa

- AIRE ACONDICIONADO
- ENERGÍAS RENOVABLES
(Solar - Pellet...)
- FONTANERÍA Y CALEFACCIÓN
- TODO EN BAÑOS
(Sanitarios - Mamparas - Muebles...)
- TODO EN PISCINAS Y RIEGOS
POR ASPERSIÓN



En Azuqueca de Henares
Avda. de Guadalajara, 8

949 26 12 42

www.sudisa.es